



Echange avec l'Espagne

publié le 16/04/2012

Descriptif :

Premières nouvelles du voyage

Vendredi 13 avril 2012

Drôle de date pour partir !!!

Notre mission : passer la frontière ! Car, en Espagne c'est le mardi 13 qui est une date "spéciale" pour les superstitieux. Nous avons donc passé les Pyrénées sans encombre avec une petite demi-heure de retard seulement. Par contre, ce sont de gros nuages noirs et de la pluie qui nous attendaient à San Sebastián. Malgré tout, cette première halte s'est très bien passée ! Les enf..., euh, les élèves ont pu faire quelques tours de manège accompagnés de leur courageux professeurs qui ne reculent devant rien pour assurer la sécurité de vos enfants. Le soleil nous a même accompagné dans notre petite promenade le long de la magnifique plage de la Concha. Nous sommes finalement arrivés à Gijon à 20 h 25 où nous attendaient les familles, les professeurs et le chef d'établissement du collège d'El Piles. Le temps des salutations d'usage, tous les élèves avaient disparu dans leur famille d'accueil.

Le Mot du jour : Viaje signifie voyage.

Le verbe : ir, (aller) qui tout comme en français est un verbe irrégulier : "Vamos de viaje a Gijón".

(Pour les courageux, voici la conjugaison : voy, vas, va, vamos vais, van)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.